

# La fraude fait perdre chaque année au pays 56 milliards de francs

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2021

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba a sillonné, durant trois jours, les communes de Yopougon, Attécoubé, Abobo et Port-Boué pour s'enquérir de la bonne exécution du projet d'amélioration des performances techniques et financières du secteur de l'eau (APTF) et de son impact sur les populations bénéficiaires. Au terme de sa tournée, le ministre de l'Hydraulique a invité les populations à renoncer à l'eau fraudée dans leurs différents quartiers. "Je suis venu J'ai vu dans des ménages l'eau qui coule avec une bonne pression. Je me félicite de voir ces femmes manifester leur joie et exprimer leur reconnaissance au chef de l'État, SEM Alassane Ouattara, pour sa sollicitude. Je voudrais profiter pour vous exhorter à tourner le dos à la fraude. Car, nous avons mis sur pied une brigade de surveillance. Celui qui sera pris à l'acte sera puni de ses actes devant la justice. Tenez-vous bien, la fraude fait perdre 56 milliards de francs CFA chaque année à notre pays. Pourtant, si nous nous inscrivons dans la légalité, cette somme pourra servir à réaliser d'autres projets", a-t-il précisé.

Jean Bavane Kouika, Fratmat.info (Abidjan) - AllAfrica